

Junta directiva del 4 de Abril de 1896

Presidencia del Dr. Salas

ss

Salas
Prest
Mári
Barberá
Fornero
Torreblanca
Parrado
Olmos
Márquez

A las seis y media de la tarde, con asistencia de los señores al margen anotados, se abrió la sesión, procediéndose a la lectura del acta de la anterior que fue aprobada.

El Dr. Presidente hizo saber que en la reunión de Imprenta, entre una diferencia de dos guetas, una cantidad aplicó el Dr. Barberá, diciendo que son consecuencia de la inversión de sumarios. A pesar de éstas, en pláticas, pudo la reunión aprobada.

También lo fuero una vez del Dr. San José el transporte de butacas y sillas para la Sesión Encuentral y varios de factos, y dejaron sellar una partida de candeleros y pequeños gastos.

El Dr. Presidente manifestó que querían recordar a los por el Dr. Llo, de no aparecer en los periódicos, la cantidad recordada en el Instituto Colegio para la creación de un monumento a Malante, la cual que dicha recordación y sea aparecería dentro en los periódicos.

Sí lo también menció el Dr. Presidente, de algunos vocamientos ocurridos en las sesiones, los cuales vienen de la publicación en los periódicos, si los efectuado en las sesiones.

El Dr. Mári dijo que los vocamientos quedan evitarse haciendo que los periódicos publiquen solo la mitad, dentro de ellos que la otra sea correspondiente, considerándose estas notas como la pieza oficial de la sesión.

El Dr. Presidente hizo saber que se lo puso trámite a de que se tergiversen las bocinas para indicarlos de la suspensión.

El Dr. Barberá indicó la comunica-

de que la Sociedad se haga solidaria tan solo de los socios que tienen el libro de la misiva. El Sr Presidente manda que con el visto bueno del que proceda la Señor Secretario.

El Sr Secretario hace eco de lo indicado por el Sr Presidente y avanza la junta que así se proceda.

El Sr Presidente dice mente de la dimisión del Sr Pijuan de Montoya del cargo de Vice-Director de publicaciones, si como le han gritado sus amistosos vecinos cosa de tales Sr socios, pero ante mi insistencia ha creido que debiera quedarse en su posición.

El Sr Secretario opina que no debe aceptarse dicha dimisión, contando tenerse justo en tenerle con nosotros.

La junta toma el acuerdo de no admitir más tales dimisiones, remitiendo en oficio al Sr Pijuan

El Sr Presidente llama la atención sobre lo que ocurre en la Comisión de Valencia, pues de lo que en cada sesión ha sido paper vacuna viene a comprenderse lo que no volverá la madre que pudiere procurar a la extracción de vacuna.

Se acordó llamar la atención a Dña. la Comisión, para que entendiera el motivo para costar lo que está ocurriendo.

El Sr Barbero propuso y así quedó acordado, que no se invertan en la memoria anual las bajas voluntarias de socios.

En haciendo una summa de que tanto se lleva en la sección a los nietos y cuantos se la nade.

Salón del Instituto Medicos Veterinarios "Colegio Oficial de la Ciudad de Madrid" de 1896

C

El Presidente
Pedro Aparicio

El Senador Imperial
Manuel Olmos

Al Presidente de este.
Isidoro Alvear